

Chers amis,

Cette rentrée est l'occasion de plusieurs mouvements sur la paroisse, et le lancement d'une nouvelle année pastorale.

## Arrivées et départs

Après 166 ans de présence et de très nombreux services rendus, nous allons vivre la fermeture de la communauté des sœurs de Plabennec. Nous pourrons prendre un moment avec elles afin de rendre grâce au Seigneur le **dimanche 21 septembre à Plabennec**. Je confie cet évènement à votre prière, et je vous confie surtout nos sœurs qui vont partir vers une nouvelle mission !

Le départ de don Paul-Louis et de M. Laurent Lahaye (qui reste sur la paroisse, mais qui est arrivé à la fin de sa mission) nous donne la joie d'accueillir don Arthus Préau, et M. Antoine Rousselet.

Don Arthus vient d'être ordonné prêtre (en même temps que don Paul Louis), et nous arrive de Blois, où il a assuré un ministère d'une année dans la pastorale de l'enseignement catholique. Il va donc, sans surprise, prendre une belle part du ministère auprès des jeunes sur la paroisse, tant dans le monde scolaire que dans l'aumônerie.

M. Antoine Rousselet de son côté arrive cette rentrée sur le poste de laïc en mission ecclésiale, au service de la pastorale « Enfance et Familles », Mme Elodie Lallier restant à la pastorale des jeunes. Beaucoup connaissent déjà Antoine, qui réside sur Plounéour-Trez et qui depuis plusieurs années a régulièrement rendu service sur la catéchèse et auprès des jeunes.

Il assurera donc la coordination de la catéchèse tant dans le monde scolaire qu'en paroisse et les préparations aux sacrements des enfants, avec le défi que cette « pastorale de l'enfance » soit aussi une pastorale des familles.

.../...

## **La paroisse**

Après une première année sur place, quelques points sont ressortis dans la préparation de l'année à venir. Les possibles projets sont encore en cours de travail (et je souhaite en discuter en équipe d'animation pastorale avant de les publier !), mais je profite de ce papier pour vous partager quelques grandes lignes, en espérant avoir tout validé pour vous donner une matière plus concrète d'ici 15 jours.

Le fonctionnement en secteur étant intrinsèque à la constitution géographique de la paroisse, il demeurera. Don Stéphane reste évidemment recteur du Folgoët ainsi que sur le secteur de Lesneven, et don Pierre demeurera principalement sur les Abers. J'accompagnerai don Arthus sur le secteur de Plabennec, pour prendre en charge de mon côté la côte des Légendes.

Une des attentes qui est ressortie depuis la visite pastorale de Monseigneur Dognin était la formation, avec deux « publics » : les pratiquants habituels qui désirent approfondir leur foi, et les adultes qui découvrent ou redécouvrent la vie chrétienne. Deux propositions devraient voir le jour.

Je vous donne « en vrac » les autres sujets en cours de travail, d'importance sans doute variable mais cela vous permet de savoir ce qui est « dans les tuyaux » : la gestion des intentions de messes (que l'on puisse savoir quand est célébrée la messe que l'on a offerte), l'articulation entre équipe liturgique et animateurs et la formation de nouveaux animateurs, la question de la place / de l'implication des actifs, le projet d'un pèlerinage paroissial, la simplification de l'administratif paroissial.

Je confie tout cela à votre prière, en espérant pouvoir vous donner rapidement des informations plus précises.

**Don Erwan Courgibet**  
Curé de la paroisse